

Mañana miércoles, se interrumpe el servicio de autobús de Mondragon Unibertsitatea

24/02/2009

Mañana miércoles, 25 de febrero, dado que no va a haber clases a lo largo de todo el día en HUHEZI y la Facultad de Ciencias Empresariales, se interrumpe el servicio de autobús de la universidad a estos dos campus.

Se mantendrá únicamente el servicio de autobús para el turno de tarde de la Escuela Politécnica Superior, ya que se impartirán clases en horario de tarde. En el turno de mañana, queda suspendido el servicio también a este campus.

El jueves, 26 de febrero, el servicio de autobús de la universidad funcionará con normalidad.

